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售楼处撤走影楼入驻
金地三千府位于望城区雷锋大

道旁，是有洋房别墅的小区。从小区

门口进入向西走 1公里左右，可在

小区的湖边看到一栋西式风格的双

层楼房，粗略一看建筑面积上千平

方米。

潘女士说，2013年她过来看房

时，售楼部和物业中心便设置在这

栋高端大气的楼里。当时，售楼部置

业顾问告诉她，将来售楼部及物业

中心从这里撤走后，该处便会改成

高端的业主会所，里面有酒吧、各类

俱乐部，供业主休闲、交流。除置业

顾问所说的以外，当时他们提供的

资料上也写着有关会所的介绍，“小

区配套设施好，对我们买房肯定会

产生吸引力。”

当年，潘女士在此买了洋房，交

房之后，2014年 11月，她去那栋

楼里找物业人员，发现物业中心和

售楼部都已搬走，这栋楼已被开发

商出租给婚纱摄影公司。2015年，

一些业主发现，这里时不时有人出

入拍摄婚纱照，会所变成商业影楼

的事情在业主 QQ群里炸开了锅，

有业主甚至说：“如果没有会所，我

还不在这买楼呢!”潘女士认为，开

发商在宣传过程中欺骗了购房者，

而且影楼的顾客进进出出也影响小

区的安保状况。

现场!

仍在宣传!会馆"概念
金地集团官方网站上关于金地

三千府的介绍显示：“金地三千府特

为圈层人士设立专享圈层平台，以

近 1.2万平方米的顶级双会所、近

1.8万平方米的专属商业街，一次

性满足生活、休闲、商务所需。会所

……成为亲朋好友间心灵共通的绝

佳平台;SPA馆、健身馆等设施，一

应俱全，完美保有健康……”

而在其售楼部摆设的宣传喷绘

上，“千万级墅区配套”一栏中也写

着：“近 1.3万㎡的风情商业街、国

际标准的顶级游泳池、近 4000㎡顶

级私人会馆等，让这里成为长沙层

峰圈层的社交平台。”至于这里写的

“私人会馆”所指何处，售楼部置业

顾问说指的就是湖边的那栋双层楼

房。

然而，现场情况是那栋楼房内

部摆放了不少摄影设备及场景，一

名在二楼负责装修的人员称：“这栋

楼已经租给摄影公司了。”

回应!

只是暂时租给影楼
该小区开发商营销部的相关负

责人汪波回应称，他们确实已将那

栋楼租赁给婚纱摄影机构。他说，他

们在开发过程中，这栋楼是作为享

有独立产权的商业会所报建的，因

此开发商享有自主招租权。由于目

前该小区入住率不高，人太少，商业

氛围不浓厚，对外招租不顺利，所以

先租赁给了摄影机构，“这只是暂时

性的，以后条件成熟了，我们会引进

更多项目。”

针对业主质疑开发商涉嫌虚假

宣传，汪波称，法律并没有对“商业

会所”的概念进行界定，“商业会所”

是个宽泛的概念，“业主可能对‘商

业会所’的概念有所曲解。”

至于目前那栋楼的运营情况是

否与“商业会所”一词相符合，他说：

“从现在运营的情况来看，我不能确

定它表达准确，但从我们以后的打

算来看，‘商业会所’是我们的目

标。”

另外，针对业主对影楼影响小

区安保的担心，汪波称，他们会建立

相应的门岗，让影楼顾客只能进入

会所楼，无法进入住宅楼。

进展!

政府部门已经介入
据律师介绍，根据最高人民法

院关于审理商品房买卖合同纠纷的

相关司法解释，开发商就商品房开

发规划范围内的房屋及相关设施所

作的说明和允诺具体确定，并对商

品房买卖合同的订立以及房屋价格

的确定有重大影响的，应当视为要

约，即对合同双方具有约束力。该律

师认为，在上述事件中，开发商官方

网站及售楼部宣传喷绘对会所的介

绍，有具体直观的宣传作用，其对相

关设施进行了具体确定的展示说

明，应当属于合同要约部分，对双方

有约束力。如果开发商违背规划的

客观情况，进行不实的宣传，那么其

行为涉嫌虚假宣传、欺诈销售。购房

者可向工商等部门投诉，也可通过

起诉或提起仲裁，要求撤销购房合

同，或请求主张变更合同内容，酌减

合同价款。

据悉，目前，长沙望城区市场和

质量监督管理局(原工商、质监等部

门整合而成)金山桥所已介入调查。

该所工作人员介绍，按照《反不正当

竞争法》规定，经营者不得利用广告

或者其他方法，对商品的质量、制作

成分、性能、用途、生产者、有效期

限、产地等作引人误解的虚假宣传、

广告的经营者不得在明知或者应知

的情况下代理、设计、制作、发布虚

假广告。经营者利用广告或者其他

方法，对商品作引人误解的虚假宣

传的，监督检查部门应当责令停止

违法行为，消除影响，可以根据情节

处以一万元以上二十万元以下的罚

款。

据介绍，在接下来的调查中，如

果他们查明开发商确实存在虚假宣

传，将严格按照相关规定予以处理。
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长沙一小区业主质疑开发商虚假宣传

说好的“高端会所”变影楼
近日$长沙市望城区金地三千府小区的业主向
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市民服务热线反映$在购房前$开发商的置业

顾问和宣传资料上都称$该小区会有一栋上千平方

米的楼作为业主休闲的高端会所% 然而$交房之后$

那栋楼却被开发商租赁给婚纱摄影公司当成了影

楼% 业主认为$开发商通过虚假宣传对他们进行了

欺骗$此外$小区内设置对外营业的影楼也影响了

小区的安全%

2016年的春节即将来临，江桥镇金达

社区、金莱社区为确保小区居民们过一个平

安祥和的春节，认真贯彻落实新修订的《上

海市烟花爆竹安全管理条例》。

社区加强了对新《条例》的宣传培训工

作，让平安志愿者熟悉《条例》有关内容，明

确职责，切实完成守护、巡查、劝导工作任

务。从1月13日起，组织平安志愿者队对辖

区中的烟花爆竹存放和售卖进行了排摸，并

每星期定期巡查，加强管控。居委建立了值

班制度，于除夕、年初四、元宵节三个重要时

段，由书记坐镇，加强组织领导，设立集中燃

放点，组织志愿者开展巡查，如遇到燃放烟

花爆竹的居民，将他们规劝至指定燃放点，

加强对重要点位的管控，认真做好和落实各

项工作，确保居民们能过一个舒心、安心、开

心的春节。

金达社区

安全燃放烟花 过平安春节
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不久前，宁波市江北区新星都

市小区地下车库发生火灾，一辆轿

车自燃，在灭火时，业主发现，地下

车库消防栓竟然没水。所幸，消防部

门及时赶到，没有造成更大的损失。

但是，小区消防栓没有水，这让新星

都市小区的业主一阵胆寒，他们发

帖质疑：这么重要的安全隐患，怎么

会没有人发现？

网友“hh123456”是新星都市

小区的业主，事发后，他在网上发帖

讲述了这起火灾的情况。“昨天下午

5点左右，恐怖事件真的降临到庄

桥街道新星都市小区了，一辆车在

地下车库发生自燃，消防官兵赶赴

现场进行灭火，但发现小区消防栓

居然没水，延误救火的最佳时机，造

成车子完全被烧毁，同时还殃及旁

边的车子。”

该网友表示，自己从小区物业

处了解得知，新星都市小区自 2008

年 10月交付入住以来，消防没有

办理任何移交手续，2009年消防管

道就出现问题，物业进行维修，

2012年消防漏水费用二十几万元，

时至今日，小区消防问题仍然没有

得到解决，业委会负责同志和小区

居民已经多次向有关部门反映，但

至今无回复。

该网友希望，政府有关部门能

够严查，早日解决消防问题，还居民

一个安全的居住环境。

说到小区业主反映消防管道无

法使用的问题，宁波永城物业有限

公司新星都市物业管理处的吴主任

也有很多话要说。

她解释，小区交付时，消防验收

是通过的，直到 2012年 6月，物业

发现 19幢等多幢住宅楼存在漏水

现象，检查得知是消防管道断裂造

成，断裂原因是由于地基下沉。“我

们联系小区开发商新都置业有限公

司，对方表示房屋已经过了两年质

保期，不承担维修和费用。”吴主任

说，随着地基不断下沉，断裂管道也

随之增加，两年不到，小区里所有的

消防管道都无法供水，“前年，我们

找了专门的施工单位，打算挖开地

下基础，进行彻底维修，但估价太

高，要104万元。”

但是，业委会不同意。“业主认

为，这是房屋质量问题，应该由开发

商承担这笔费用，但开发商说自己

没责任，不愿意出。”吴主任说，几年

里，物业和业委会向不少部门都反

映过这事，但始终没有什么结果。
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小区消防栓没水多年成摆设
物业称高昂维修费用问谁要


